



## Eine Woche im Zirkuszelt



© Lizenzfrei

**Es wird auf Hochtouren gearbeitet: Das Zirkuszelt für das Sommerlager der Allianz-Jungschar und der [Heilsarmee Frutigland](#) wird aufgebaut.**

In Adelboden werden heute 40 Kinder und Jugendliche erwartet. Zusammen mit ihren Leiterinnen und Leitern sowie dem Küchenteam tauchen sie für eine Woche ins echte Zirkusleben ein. Sie studieren abenteuerliche Nummern ein, geniessen die Gemeinschaft, erleben die Geschichte des verlorenen Zirkussohns hautnah mit und lassen sich bestens bekochen. Natürlich helfen alle mit bei den Ämtli, suchen Holz für den Kochherd und schlafen auch mal unter freiem Himmel.

***Wir freuen uns mit ihnen, beten um Bewahrung und wünschen ihnen ein tolles Lagerleben!***

### **Autor**

Die Redaktion

### **Publiziert am**

31.7.2020